

PVEM Y MOVIMIENTO POR UN MEJOR PAÍS ANUNCIAN UNIDAD EN NEZAHUALCÓYOTL

● También informaron la apertura de la oficina de gestión del PVEM



El dirigente estatal del PVEM y el Presidente Nacional del Movimiento Por un Mejor País, anunciaron que trabajarán en conjunto para lograr mayores beneficios para Nezahualcóyotl

Alelhi Rodríguez

José Alberto Couttolenc Buentello, dirigente del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en el Estado de México y el Presidente Nacional del Movimiento Por un Mejor País, Juan Hugo de la Rosa anunciaron que trabajarán en conjunto para lograr mayores beneficios para el municipio de Nezahualcóyotl, durante la Toma de protesta a integrantes de la Delegación Municipal.

En este evento donde también se inauguró la oficina de gestión del PVEM encabezada por el Dirigente Municipal de la demarcación, Julio César Cerecedo y la Síndico Municipal, Pamela López, Couttolenc Buentello reiteró que aún no son tiempos de elecciones.

“Ahorita nos toca trabajar y si un personaje de la talla de Juan Hugo está dispuesto a trabajar en conjunto para darle beneficios a Neza por supuesto que nosotros para eso estamos, para hacer política, para trabajar”.

Precisó que la unidad es con Juan Hugo a quien le reconoció como una persona de trabajo, “para nosotros lo más importante es llevar esos alcances por el beneficio de todos los de Neza”.

Por su parte el Presidente Nacional del Movimiento Por un Mejor País reconoció al Partido Verde y aseguró que en conjunto buscarán el bienestar de la demarcación.

“Vamos a trabajar juntos para la gente de Neza, para que llegue un mayor bienestar todavía, es al final el compromiso que tenemos y por eso con quienes se vengán a sumar a este esfuerzo siempre vamos a estar listos, para tenderles la mano y decirles, vamos a caminar y vamos a trabajar por nuestra gente, vamos a trabajar para Nezahualcóyotl sea todavía cada día un mejor municipio”.

Pepe Couttolenc finalmente anunció que, continuará su recorrido por las comunidades del municipio para ganar la confianza de sus habitantes, “si hacemos bien las cosas, si trabajamos todos los días, tarde o temprano la gente va a confiar en nosotros, la confianza se gana con hechos no con palabras y eso es a lo que venimos el día de hoy, a ganarlos”.

En Neza...

Anuncian Unidad del PVEM y Movimiento Por un Mejor País

** El dirigente estatal del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en el Estado de México y el Presidente Nacional del Movimiento Por un Mejor País, Juan Hugo de la Rosa anunciaron que trabajarán en conjunto para lograr mayores beneficios para Nezahualcóyotl.*

** También informaron la apertura de la oficina de gestión del PVEM encabezada por el Dirigente Municipal en Nezahualcóyotl, Julio César Cerecedo y la Sindico Municipal, Pamela López.*

Nezahualcóyotl, México a 23 de septiembre 2022.- Desde Nezahualcóyotl, el dirigente estatal del Partido

Verde Ecologista de México (PVEM) en el Estado de México, José Alberto Couttolenc Buentello y el Presidente Nacional del

Movimiento Por un Mejor País, Juan Hugo de la Rosa anunciaron que trabajarán en conjunto para lograr mayores beneficios para el municipio, durante la Toma de protesta a integrantes de la Delegación Municipal.

En el evento donde también se inauguró la oficina de gestión del PVEM encabezada por el Dirigente Municipal de la demarcación, Julio César Cerecedo y la Sindico Municipal, Pamela López, el líder estatal aclaró que no es momento de hablar de elecciones, "ahorita nos toca trabajar y si un personaje de la talla de



Juan Hugo está dispuesto a trabajar en conjunto para darle beneficios a Neza por supuesto que nosotros para eso estamos, para hacer política, para trabajar". Reiteró que la unidad es con Juan Hugo a quien reconoció como una persona de trabajo, de grandes alcances en el municipio y "para nosotros lo más importante es llevar esos alcances por el beneficio de todos los de Neza". Al reconocer la labor del Partido Verde en el municipio y resaltarlo como una opción para los habitantes de la demarcación, el Presidente Nacional del Movimiento Por un Mejor País afirmó que "vamos a trabajar juntos para la gente de Neza, para que llegue un mayor bienestar todavía, es al final el compromiso que tenemos y por eso con quienes se vengan a sumar a este esfuerzo siempre vamos a estar listos, para tender-

les la mano y decirles, vamos a caminar y vamos a trabajar por nuestra gente, vamos a trabajar para Nezahualcóyotl sea todavía cada día un mejor municipio". "Pepe" Couttolenc invitó a la ciudadanía a que acudan a las oficinas del Partido Verde "es su casa y poder gestionar y que de frente Pamela, Julio, digamos con qué podemos ayudar y que no podemos ayudar pero que seamos muy sinceros con la gente, que no les demos largas". Finalmente, anunció que continuará su recorrido por las comunidades del municipio para ganar la confianza de sus habitantes, "si hacemos bien las cosas, si trabajamos todos los días, tarde o temprano la gente va a confiar en nosotros, la confianza se gana con hechos no con palabras y eso es a lo que venimos el día de hoy, a ganarlos".

NEZAHUALCÓYOTL

Nace el Frente Plural Mexiquense para futuras elecciones

María Isabel Sánchez

El Frente Plural Mexiquense encabezado por Noe Molina, ex rector de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl UTN, recorre los municipios para convocar a líderes sociales de todas las expresiones políticas y hacer contrapeso a las malas prácticas de los malos gobiernos, al tiempo de hacer de este movimiento una opción, que influya en los próximos comicios electorales con el 10 por ciento en votos, lo que serían 250 mil votos.

Integración del FPM

En asamblea realizada en el Parque del Pueblo en donde asistieron ex operadores políticos de los partidos del PRD, Morena, PRI, PAN, ex alcaldes como el de Cuautitlán Carlos Alberto

Cuevas, el ex edil Priísta de este municipio Carlos Viñas Paredes, ex diputados, líderes sociales de Teotihuacán, Nezahualcóyotl, ex policías de la alcaldía de Xochimilco, pensionados del ISSSEMYM, así como integrantes del frente de unidad de organizaciones de morena de Texcoco y otros líderes de importante trayectoria, coincidieron en señalar, que la democracia la están ahogando los actuales gobiernos y es necesario hacerles saber que no todos están de acuerdo con su ideología política

Anunció, que luego de 12 reuniones que se han realizado en diferentes municipios de la entidad Mexiquense, llevarán la asamblea en la Capital Mexiquense de Toluca en próximos días.

"En cada reunión llegan un aproximado de 50 a 60 líderes o militantes de diferentes partidos políticos, incluso del partido de morena que están resentidos con sus dirigentes y se están sumando a este gran proyecto".

Asimismo, comento que buscarán la oportunidad de impulsar a los líderes sociales sin importar colores para participar a diferentes cargos públicos.

Improvisan asamblea

Noe Molina anunció que el inicio formal de los trabajos de la organización sería en el Parque del Pueblo, sin embargo, en el último momento el lugar fue ocupado para actividades del gobierno local, por lo que tuvieron que improvisar su asamblea en un lugar público.



Unidad y compromiso en el Frente Plural Mexiquense logrará inclinar la balanza en futuras elecciones.